



学 校 便 り

令和5年6月28日

新年度が始まってから3カ月が終わろうとしています。1学期もあとひと月を切り、ラストパートの時期になってきました。すべての学年の校外学習も無事終わり、水泳学習も順調に進めることができます。

水泳学習については、「楽しい」と思っている子と、「いやだ」と思っている子に大きく分かれると思います。水泳学習は上手に泳ぐことだけが目的ではありません。水に慣れ親しむこと、洪水などいざというときに命を守る行動ができるためにも行っています。大切な命を守るためにも、頑張って参加してほしいと思います。

5年生 マキノ高原での宿泊学習

6月9日・10日、滋賀県マキノ高原で宿泊学習を実施しました。出発直前まで雨が強く降っていたので行程がどうなるかと心配しましたが、ニジマスつかみや温水プール、おいしいすき焼きの夜ご飯、そして、キャンプファイヤーも行うことができ、大満足の1日目だったようです。

2日目は、オリエンテーリングで高原を散策、その後、昼食のカレーを作りました。事前に家庭科でカレーづくりを行っていたこともあり、おいしいカレーができたようです。

短い時間ではありましたが、宿泊学習を通して自然の雄大さを感じることに加え、友だちのよいところの発見ができたと思います。このキャンプが友だちとの絆を深めるきっかけになってくれればと思います。



地域での過ごし方について

学校から帰宅後、公園など地域の中で遊ぶことがあると思いますが、府営住宅の中にある空き地では、ボール遊び、バットの使用、自転車の乗り入れはできません。また、団地の階段や廊下を使って鬼ごっこなどを行っている人もいますが、階段や廊下は遊び場所ではありません。もう一度遊び方を振り返り、住んでいる方に迷惑とならないよう気をつけて過ごしましょう。ご家庭でも、帰宅後の遊び方について話し合っただけであればと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

＜個人懇談会＞ 29日（木）、30日（金）、3日（月）、4日（火）、5日（水）、に実施します。

1学期の学習や学校での生活の様子等お話をさせていただきます。担任が教室でお待ちしています。

